



Defensoría entregó premio de DDHH en fotografía

Viernes 05 de Diciembre 2025. La Defensoría de los Habitantes hizo entrega de los premios del concurso “Entrelazados”, donde fotógrafos profesionales, así como aficionados participaron para reflejar, a través de este arte, una concientización y reflexión acerca de las experiencias de la movilidad humana, el desplazamiento forzado y la búsqueda de protección internacional.

La Defensoría de los Habitantes agradeció a cada uno de los participantes en esta nueva edición del concurso por su creatividad en capturar a través de su lente fotográfico, las realidades y condiciones que enfrentan muchas personas migrantes y refugiadas en el país y, la necesidad de que todas las personas sean agentes de cambio y de respeto de sus derechos fundamentales.

Angie Cruickshank Lambert, Defensora de los Habitantes, manifestó que cuando la imagen, el video y la pantalla son formas de comunicación social y a partir de ahí, se construye un lazo social y solidario, el arte se convierte en el gestor y promotor de derechos idóneo y en una herramienta de educación poderosa e influyente.

Según datos de Naciones Unidas, aproximadamente 281 millones de personas viven fuera de sus países de origen, muchas de ellas enfrentando condiciones de alta vulnerabilidad. Estas cifras subrayan la necesidad de sensibilizar sobre la urgencia de una gobernanza global que aborde de manera efectiva la protección de los derechos de las personas migrantes y refugiadas en todas sus dimensiones.

Cada cultura aporta su propia perspectiva única sobre la vida, la justicia y la convivencia, y es fundamental que estas diferencias sean reconocidas, visibilizadas y valoradas en la búsqueda de una convivencia armoniosa y respetuosa, en busca de garantizar la dignidad y el bienestar de todas las personas, independientemente de su origen cultural, étnico o condición migratoria.



La Defensoría de los Habitantes agradeció a la Organización Internacional para las Migraciones, Guías y Scout de Costa Rica, Caramba, Dark Room Studio, PyR Soluciones y al Instituto Cultural Mexicano, por su valiosa colaboración y apoyo a esta iniciativa.

Ganadores

En la categoría de fotógrafo profesional el ganador fue Carlos Borbón Castro, con la fotografía “Ayúdame”, donde retrata la situación que vivió una persona de nacionalidad venezolana en el centro de San José, quien fue asistido por otras personas al requerir asistencia médica, alimentación y esperanza.

La otra imagen ganadora fue la de Byron Cristian Méndez Caldera, que retrató a una familia en Alajuela que expresaba la alegría, ilusión y esperanza de tener acceso a una vivienda digna, luego que su casa se quemara años atrás.

**Oficina de Comunicación Institucional
Defensoría de los Habitantes**